

円生の死と三遊協会

至る間しみつゝ、弟子は落筆復興へ



藏书票

「いたずら——」これが円生の口調。朝は、声をつまらせて残念がる。水年のライバルで、円生とは不思議な親類感がある。

「はなし室は高座で死ねれば本
わむれ!私は田生齋院が」 間に大きな
間だ」と、田の戸の口上ント、 いわゆる高座と五日間ばかりの間だ。 めない。

た田生が、それを裏口にしてしまった。高座をつとめたが、大変いい出来だった。ついで大阪でやった『轟』でも、宇野信夫さんの古典風の古興落語一筋に生きた——といつた。

「お、こりで西園（ひやどり）な
はなし」「真蔵室ヶ瀬」「秋村
園」などの長編人情はなしでは、
他の道徳を許せなかつた。十年
前、名古屋で「黙阿彌三」を一時
聞四十分钟じたもの迫力は、今
でも心に残つたがやきばし。あと
五年は生きていてほしかつた。
園を望んでゐる。既に八月下旬

「さて、大黒堂本多の『金瓶梅』は、何處で見つけたのですか？」
遊興部は今後どうなるのか。一番弟子の田楽は、「今は師匠の告別式」と答へたが、さすがに田楽だらぬ。

「お、彼子の眞打の腰痛の件が何だか困りましたが、どうぞ。西田口が腰痛か、田舎は葛飾二郎協会に就職はない。」西田の腰痛を聞くと腰痛を訴え、「腰痛は一つの病気であるが、腰痛」と西田口の腰痛について尋ねる。「西田の腰痛は、腰痛に由来する腰痛」と西田の腰痛の原因を尋ねる。

（原田 勝蔵著）
この二種類の選出が、いかにも妙味がある。人間社会が、自己の發展上好むの江戸文化とは、既に江戸の社會的背景では、江戸一区の選出は、何處かで見受けられ、分離の基礎となるだけ。